



Fundación Hefame premia en la XII conmemoración del día mundial de las personas mayores

El Día Internacional de las Personas de Edad se celebra el 1 de octubre porque el 14 de diciembre de 1990 la Asamblea General de las Naciones Unidas, a través de su resolución 45/106, proclamó el 1º de octubre “Día Internacional de las Personas de Edad” (Avanzada), para **reconocer la contribución de los adultos mayores al desarrollo económico y social, así como resaltar las oportunidades y los derechos de este sector.**

Fundación Hefame, para celebrar este día, entregó un premio, un accésit a los autores ganadores del concurso a carteles para conmemorar este día, con el lema “**Las nuevas tecnologías aliadas del bienestar de los mayores**”, organizado por el Instituto de Envejecimiento de la Región de Murcia.

La Doctora D. M. Enriqueta Fdez., directora de la Fundación Cháfame, entregó los premios el pasado 30 de septiembre, en el Salón de Grados. Facultad de Derecho. Claustro de la Merced, de la universidad de Murcia.



El primer premio recayó en **Sergio Iborra Colomer** por su obra “**TODO UN MUNDO POR DESCUBRIR**”, que sirvió como cartel para anunciar la XII Semana de los Adultos Mayores en Murcia, celebrada los días 27 y 30 de septiembre, 2, 4 y 7 de octubre.



El segundo premio se le concedió a **Elena Morales Carrillo**, por el cartel “**LA VIDEOCALLAMADA, UNA GRAN ALIADA DEL BIENESTAR EN LA VEJEZ**”



Hubo un tercer puesto que fue para **Alfonso Giménez Ventura** por el trabajo titulado **“VAMOS, VAMOS”**



Fernández, felicitó a los ganadores y resto de concursantes y matizó que iniciativas de este tipo son las que Fundación Hefame apoya con el objetivo de “dar visibilidad a nuestros mayores y sensibilizar a la sociedad, administraciones, sanitarios y universidades del papel activo que ejercen nuestros mayores en mantener la economía, la familia, la cultura y tantos otros aspectos de nuestra vida cotidiana, y la necesidad de eliminar complejos sobre el trato que damos a la tercera edad para que este colectivo se sienta útil y atendido como se merece, con el mismo cariño, mimo y paciencia con que ellos nos cuidaron a nosotros en el pasado”.



El acto de premios e inauguración de la XII Semana de los Adultos Mayores en Murcia estuvo protagonizado por M^a Ascensión Carreño Fernández (Concejala de Mayores y Discapacidad. Ayuntamiento de Murcia). Francisca M^a Ferrando García (Decana.

Facultad de derecho) Concepción Ruiz Caballero (Consejera de Política Social, Familias e Igualdad. CARM) y María Trinidad Herrero Ezquerro. El encuentro sirvió para desarrollar una ponencia magistral sobre 'Discriminación por edad en el mundo de la salud' de la mano del Prof. Dr. José Manuel Ribera (Catedrático Emérito de Geriátría. Universidad Complutense de Madrid. Académico de Número. Real Academia Nacional de Medicina de España), quien recibió el I Premio Julio López Ambit - Adultos Mayores. También estuvo presente D. Francisco Martínez Aguilar, de la sociedad murciana de geriatría y gerontología.



Fuente: Fundación Hefame